

# 12月26日(金)たいよう組

## ○造形、午後に英語

作成:野原

今日はとても風も強くさむいひになりましたね(+o+)道も渋滞で、年末らしくなってきました。

今日は今年最後の造形がありました。今回は、リースづくりをしています。クレヨンで2色塗った後、ティッシュでこすり“ぼかす”ということをしています。ぼかすこととふわふわとした感じになり、「すごい！きれーい！」という反応をして楽しんでいましたよ！

リースが出来ると、次はサッカーのゴール（網模様を描き）を描いた後、ゴールの前にキーパーの絵を描き、さとし先生が用意してくれた洗濯ばさみと割り箸を使いペットボトルのキャップをボール代わりにして、弾いて遊んで過ごしています！

造形の時間、たいよう組のみんな集中してお話を聞いていますよ！

しばらくお休みですね。

今年ありがとうございました！

また、来年元気に会いましょう(^^)

来年もどうぞよろしくお願ひいたします

良いお年を  
あ迎え下さい



★明日はこども園の大掃除をする予定です。お手伝いできる

保護者はご協力よろしくお願いします！

※次の登園日は2026年1月5日(月)から保育スタートです。

お休みの日のお話を聞けるの楽しみにしています(\*^-^\*)